
Ihr/e Gesprächspartner/in: Stefanie Jung

Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, 10,

Federführung:

Termin f. Stellungnahme:

erledigt am:

Anfrage

Datum: 30.09.2008

Drucksachen-Nr.: 08/0336

Beratungsfolge

Haupt- und Finanzausschuss

Sitzungstermin

29.10.2008

Behandlung

öffentlich /

Betreff

"Alter Friedhof" Menden

Nachdem der subjektive Eindruck entstanden ist, dass die nächtlichen Belästigungen, die durch feiernde Jugendliche auf der Friedhofsanlage „Alter Friedhof“ in Menden abgenommen haben, ist festzustellen, dass sich der Friedhof tagsüber zu einem Jugendtreff entwickelt hat. Dagegen ist ja grundsätzlich nichts einzuwenden, wenn der Friedhof pfleglich behandelt würde und nicht Unmengen von Müll hinterlassen würden.

Stattdessen finden sich unbeschreibliche Mengen Müll verteilt auf dem Friedhof, zerdeckerte Flaschen, Speisereste usw. Das sorgfältig restaurierte Kreuz ist durch Schmierereien verunstaltet, das Dach der Leichenhalle dient als Übungsplatz für waghalsige Turn- und Kletterübungen; als der Ortsvorsteher mir dies berichtete, habe ich das kaum geglaubt, bis ich mich selbst davon überzeugen konnte.

Die Parkanlage kann im Grunde nicht mehr zweckgerecht genutzt werden, weil sich ältere Menschen nach eigenem Bekunden nicht mehr in die Anlage hineintrauen.

Die FDP-Fraktion fragt deshalb die Verwaltung:

1. Wie kann man den Zustand verbessern?
2. Welche Maßnahmen könnten ergriffen werden, um den Friedhof wieder für alle nutzbar zu machen?

Wir bitten, die Antwort auch schriftlich festzuhalten.

Stefanie Jung